

SONDERNUMMER
ZUM
12. MÄRZ



Rot Weiss Rot

SONDERNUMMER
ZUM
12. MÄRZ

VERTRIEB: Die R.A.F. und die U.S.A.A.F.

NACHRICHTENBLATT FÜR ÖSTERREICH

12. MÄRZ 1945

12 MÄRZ 1938 - 12 MÄRZ 1945 ENDE UND AUFERSTEHUNG

CHRONIK DER AGONIE

"ECHTSTAHLICH über Nacht war ein jahrschichtung gelegter Schmachtdramma unsrer Väter und Ahnen erfüllt worden. Welch ein "Tag der Deutschen." Die alte Ostmark, vor mehr als tausend Jahren von auszigen Stämmen aus Bayern errungen, diese lange Zeit hindurch Mittelpunkt mächtiger Wacht im Osten für das erste Kaiserreich, 1866 jedoch aus der Gemeinschaft durch den Sieg Preußens über Habsburg ausgeschieden und seit dem Ende des Weltkrieges hoffnungslos vereinsamt, war dies Mutterland niedergegangen..."

Mit diesen Worten sandte Friedrich Hösser in der nationalsozialistischen "Geschichte des deutschen Volkes" die Tragödie eines sonst freien und willständigen Landes zusammen, das als später in der langen Reihe Hitler vom Oder-Tiel, Österreich, kommt, was "Zurückkehr ins Reich". Wie sich die Chronik dieser "Geschichte" nun wirklich seitdem aus sieht:

Februar 1938: Hitler kommt vor Unghöld. Noch ist das Hakenkreuz noch über die deutschen Grenzen hinausdringen. Der Mist zu Dolfinus, von Papagei Wirklichkeit, die organisierte Propaganda der Nazi-Bundesträger in Österreich, haben noch keine Früchte getragen. Der große Satz im Buch "Mein Kampf", der Österreichs Eroberung gilt, ist immer noch nicht erfüllt.

Wenn die Wehrmacht fertig ist...

Am 4. Februar sagt Hitler zu Bismarck: "Wenn die Wehrmacht fertig ist, werde ich diesem Schmachtag was verfüllen..."

Am 12. Februar folgt Bekanntgabe der Einführung neuer Berichtigungen: "Hitler hat gesprochen und gebraucht" erschlägt der Bismarckkönig einen Frosch nach dem Abschluss einer

EDEN ÜBER ÖSTERREICH

In der Unterhandelsbesetzung über die Beschlüsse der Krim-Konferenz sprach der britische Aussenminister Eden am 1. März 1945 über Österreich. Eden lädt ein:

"Am 1. November 1942 veröffentlichten wir gemeinsam mit der Sowjetunion und den Vereinigten Staaten einig Commissariat. In dem Indogesetz wurde dass Österreich das erste Opfer der nationalsozialistischen Außenpolitik war.

"Österreich hat wohl als ein Teil des Deutschen Reichs an diesem Krieg teilgenommen, befindet sich aber, meiner Meinung nach, dennoch in einer ganz besonderen Situation. Es ist nach Erfüllthalen der britischen Befreiung anzusehen, Österreich möglicherweise wie ein betriebs- oder alliiertes Gebiet zu behandeln. Es ist wiederum von uns beschlossen worden, dass auf der endgültigen Regierung der internationalen Angestellten berücksichtigt werden muss, ob und insoweit



"SIE WÜLLEN EIN FREIES ÖSTERREICH!"